

《单词百科:semiliquid是什么意思?semiliquid怎么发音?semiliquid的解释和用法》

英语单词semiliquid是什么意思?semiliquid怎么读?semiliquid怎么发音?简答网为您整理了semiliquid的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



semiliquid怎么读

semiliquid的读音:[sem 'l kw d]

semiliquid的意思

1、n.半流体;半液体;

semiliquid的双语例句

1、Objective To develop a new kind of semiliquid culture medium on the based of mushroom extract.

目的研制以平菇浸出液为基础成分的半流体培养基.

2、 One month after the operation, bowel frequency was a mean of 2.4 (range, 1~ 5) per day, with a semiliquid stool consistency.

术后1个月每天平均大便次数为2.4次（1~5次），半液体状大便。

3、 Experimental research on semiliquid lubricant used on worm wheel

半流体蜗轮润滑脂的试验研究

4、 A new kind of semiliquid medium for the drug susceptibility to mycobacterium tuberculosis

一种新型半流体培养基用于结核分枝杆菌药敏试验的研究

5、 The application of semiliquid lubricant grease in gear box of pumping unit

半流体润滑脂在抽油机减速箱保养中的应用

6、 In this semiliquid state the wearer gains damage reduction 20/+ 1.

穿戴者在该半流体形态下获得20/+1的伤害减免。

7、 Group C: 20 children were given liquid diet since 72 hours after operation and changed to semiliquid and normal diet gradually.

C组：对照组，术后72小时开始给予少量流食，逐渐恢复正常饮食。

以上是简答网为您整理的semiliquid怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于se

miliquid的用法、s

emiliquid的释义、semiliquid的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/semiliquid>